



**RÉUNION EXTRAORDINAIRE PUBLIQUE
du Conseil municipal**

Jeudi 14 janvier 2021, à midi
En direct sur Facebook et à partir de la page d'accueil
du site web municipal

**SPECIAL PUBLIC MEETING
of City Council**

Thursday, January 14, 2021, at noon
Live on Facebook and on home page of municipal
website

PROCÈS-VERBAL

Présents : Marc Michaud, directeur général
Chantal Dubé, greffière adjointe

Conseillers :

Quartier 1	Lise Ouellette	Michel Serry
Quartier 2	Camille Roy	
Quartier 3	Eric Marquis	Gérald Morneau
Quartier 4	Charles Fournier	

Absents :

Quartier 2	Eric Doiron
Quartier 4	Eric McGuire

Conseiller Michel Serry procède avec la réflexion.

M. le Maire suppléant prend les présences des membres du conseil dans la salle virtuelle et informe de la présence de Marc Michaud, directeur général, Chantal Dubé, greffière adjointe, Marco Daigle, trésorier et directeur des Services administratifs, Daniel Gagné, directeur adjoint aux opérations et François Boutot, directeur du Service de développement.

La réunion débute à 12 h 03 sous la présidence du maire suppléant, Eric Marquis.

Il est proposé par Camille Roy, appuyé de Gérald Morneau, que l'ordre du jour soit adopté tel qu'il a été présenté.
Adoptée

Divulcation d'intérêt : aucune

AUTRES DOSSIERS MUNICIPAUX

ADMINISTRATIF

MINUTES

Present: Marc Michaud, CAO
Chantal Dubé, Assistant Clerk

Councillors:

Ward 1	Lise Ouellette	Michel Serry
Ward 2	Camille Roy	
Ward 3	Eric Marquis	Gérald Morneau
Ward 4	Charles Fournier	

Regrets:

Ward 2	Eric Doiron
Ward 4	Eric McGuire

Councillor Michel Serry proceeds with the reflexion.

Mr. Deputy Mayor takes attendance of the members of the council in the virtual room and informs of the presence of Marc Michaud, Chief Administrative Officer, Chantal Dubé, Assistant City Clerk, Marco Daigle, Treasurer and Director of Administrative Services, Daniel Gagné, Assistant Chief Administrative Officer, Operations, and François Boutot, Director of the Department of Development.

Deputy Mayor Eric Marquis called the meeting to order at 12:03 p.m.

It was moved by Camille Roy, seconded by Gérald Morneau, that the agenda be adopted as presented.
Carried

Disclosure of interest: none

OTHER MUNICIPAL ISSUES

ADMINISTRATIVE

<u>RÉCLAMATION SOUS L'ACCORD SUR LA RELANCE SÉCURITAIRE</u>	<u>CLAIM UNDER SAFE START AGREEMENT</u>
<p>2021 -001 Considérant que des coûts supplémentaires spécifiques à la COVID-19 ont été encourus pour un montant de 40 710 \$;</p> <p>M. Charles Fournier propose que le trésorier ou son adjoint soit autorisé à soumettre, au nom de la municipalité d'Edmundston, une réclamation en vertu de l'Accord sur la relance sécuritaire pour un montant équivalent à l'incidence nette de la COVID-19, soit 40 710 \$.</p> <p>Appuyée de Gérald Morneau Adoptée</p>	<p>2021 -001 Considering that additional COVID-19 specific costs for an amount of \$40,710 were incurred;</p> <p>Mr. Charles Fournier moves that the treasurer or his assistant be authorized to submit, on behalf of the municipality, a claim, under the Safe Restart Agreement for an amount equal to the net incidence of COVID-19, being \$40,710.</p> <p>Seconded by Gérald Morneau Carried</p>
<p><u>INFORMATION GÉNÉRALE</u></p> <ul style="list-style-type: none">Prochaine réunion ordinaire publique<ul style="list-style-type: none">Mardi 26 janvier 2021, à 20 h <p>Si les citoyens et citoyennes ont des questions, ils sont invités à téléphoner au 739-2115 ou à envoyer un courriel à communication@edmundston.ca.</p>	<p><u>GENERAL INFORMATION</u></p> <ul style="list-style-type: none">Next regular public meeting<ul style="list-style-type: none">Tuesday, January 26, 2021 at 8 p.m. <p>The citizens who have questions are invited to call 739-2115 on the following day or send an email to communication@edmundston.ca.</p>
<p><u>LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE OU AJOURNEMENT</u></p> <p>M. Michel Serry propose la clôture de la réunion à 12 h 08.</p>	<p><u>ADJOURNMENT</u></p> <p>Adjournment moved by Michel Serry at 12:08 p.m.</p>

Eric Marquis
Maire suppléant / Deputy Mayor

Chantal Dubé
Greffière municipale adjointe / Assistant City Clerk